

# *L'Équateur consolidera des mécanismes d'intégration régionale comme l'UNASUR et la CELAC*

---



Quito, 30 mai (RHC)- La nouvelle ministre des affaires étrangères de l'Équateur, María Fernanda Espinosa a signalé à Quito qu'elle travaillera pour consolider des mécanismes d'intégration comme l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens-.

Au cours d'une rencontre au siège du ministère équatorien des affaires étrangères, la chef de la diplomatie équatorienne a exposé aussi d'autres axes de sa gestion comme le renforcement de l'insertion stratégique de ce pays andin à l'échelle internationale et le soutien aux dialogues de paix en Colombie.

La ministre des affaires étrangères de l'Équateur a également indiqué que son ministère jouera un rôle de coordonnateur pour renforcer le commerce extérieur, le tourisme et la culture dans ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131173-lequateur-consolidera-des-mecanismes-dintegration-regionale-comme-lunasur-et-la-celac>



**Radio Habana Cuba**